

Neu im Jahr 2025: waff stockt Bildungskonto für alle Wiener auf Ab 1. Jänner gibt es statt 300 bis zu 500 Euro Weiterbildungsgeld

Das neue 2025 bringt gute Nachrichten für jene Wiener*innen, die gerne eine berufliche Aus- oder Weiterbildung machen möchten. Der waff erhöht mit 1. Jänner das Bildungskonto für alle und unterstützt Wiener*innen künftig mit bis zu 500 Euro statt bisher 300 Euro – unabhängig davon, ob sie aktuell beschäftigt oder arbeitssuchend sind.

Mit dem Bildungskonto für alle fördert der waff die Hälfte der Kosten von Aus- oder Weiterbildungskursen bei einem vom waff anerkannten Bildungsträger. Die Förderung kann einfach und ohne Einkommensgrenze online beantragt werden. “Aus- und Weiterbildung wird in unserem Berufsleben immer wichtiger. Für mich ist klar, dass möglichst viele Wiener*innen von Aus- oder Weiterbildung profitieren sollen. Dafür stellen wir künftig deutlich mehr Geld zur Verfügung”, betont Wirtschaftsstadtrat Peter Hanke. “Ich kann alle Wiener*innen nur aufrufen: Nutzen Sie die Chance, machen Sie eine berufliche Ausbildung oder Weiterbildung und holen Sie sich Ihre 500 Euro!”

30 Jahre Bildungskonto - eine Erfolgsstory

Das Bildungskonto des waff gibt es mittlerweile seit 30 Jahren. Seit seiner Einführung haben rund 126.000 Wiener*innen, darunter 80.000 Frauen, diese Förderung genutzt, um ihre berufsbezogenen Kompetenzen weiterzuentwickeln. 2025 können rund 8.000 Wiener*innen vom Angebot profitieren, insgesamt stehen mehr als 7 Millionen Euro zur Verfügung.

“Das Bildungskonto für alle ist ein echtes Erfolgsmodell und sichert tausenden Wiener*innen den unkomplizierten Zugang zu verschiedensten Aus- und Weiterbildungen”, ergänzt Monika Nigl, die Leiterin des waff Beratungszentrums für Beruf und Weiterbildung.

Alle Informationen zum Bildungskonto für alle und weitere Unterstützungsangebote des waff gibt es unter www.waff.at